



## Erinnerungen an die Schulzeit bei Klassentreffen

**Rottenburg.** (red) Nach dem Motto „Rückkehr der phantastischen Fünf“ trafen sich 40 Jahre nach dem Abschluss der Realschule kürzlich die Abschlussklassen des Abschlussjahrgangs 1984 zu einem Klassentreffen. Stellvertretender Schulleiter Wolfgang Steidl führte durch die Schule, die sich ja durch

den Umbau gegenüber früher wesentlich verändert hat. Anschließend gedachten die ehemaligen Klassenkameraden in einer Andacht in der Pfarrkirche St. Georg der verstorbenen Lehrer und Mitschüler. Die Andacht gestaltete Gemeindereferent Robert Lentner. Seine Frau Johanna übernahm die

musikalische Gestaltung. Im Gasthof Eigenstetter wurde nach einem Sektempfang das Abendessen eingenommen. Bis weit nach Mitternacht tauschte man sich noch bei geselligem Beisammensein mit ehemaligen Lehrern und Mitschülern über die Schulzeit aus.

Foto: Sabine Oberpriller